

添加物学習会を開催しました。

8月18日(金)に鹿屋市串良町にある、『梅とハーブの森』で、6組の親子に参加いただき「親子で体験できる 添加物のジュース作り」を開催しました。



夏休みということもあり自由研究ノートを持ち込み熱心に話を聞いていました。実験で作るジュースは、果汁0%のもの。初めは、砂糖を水に溶かすだけの甘い砂糖水に酸味料や香料、着色料を入れ、最後に果汁も加わりだんだんおいしくなっていきます。

自分で作ることで今まで飲んでた市販のジュースに、たくさんの砂糖や添加物が入っていたことがわかったと、作った果汁0%ジュースは飲めなくなる方がほとんどでした。

異性化糖についての話もして、遺伝子組換えでない異性化糖を使ったポッキンチューを食べてもらい、安心安全な商品について知ってもらうよい機会になりました。

最後に、グリーンコープの「みかんジュース(ストレート)」を飲んでもらうと「こっちはおいしい～」と大好評でした！

みんなの商品とお店委員長 楳山 ひかる



6月17日(土) 霧島りすの森保育園第7回運動会開催！

4月から体操や行進の練習をはじめた園児たち。6月の本番まで、飽きることなく、行進やフラッグ、ダンスの練習をがんばりました。

練習は園内で行っていましたが、運動会本番の体育館では思いっきり走ったり、元気に体操をしたりと、思う存分力を発揮することができました。

霧島りすの森保育園は「グリーンコープの幼児教育の基本理念」をもとに、子どもたちの生きる力を育む保育を実践しています。給食やおやつには、グリーンコープの食材を使い、食育にも力を入れています。

園児、そして一緒に働いて下さる方を募集中！

見学も随時受け入れています。ご希望の方は、お気軽にご連絡ください。

お問い合わせ ☎0995-73-3561 園長 林 伸子



入場行進もカッコよかったね
キリン組(年長)

保護者も一緒に
「元気くんたいそう♪」



「えほん Smile Project」

KYT鹿屋島読売テレビが主催する「えほん Smile Project」にグリーンコープもお手伝いしました！幼稚園・保育園へ届け、たくさん子どもたちを絵本で『スマイル』にしました！



7月20日 『商品の確かさを確認する活動』で、(株)ナカシン冷食へGC「冷凍白和え」の視察に行きました。

防護服に着替える前と後の念入りの粘着ローラーがけで髪の毛やホコリを取り、次にセンサーに手をかざすと水や洗浄液が出る非接触型の手洗い場で1分間しっかり洗います。次に静電気を除去する繊維の束でできたカーテンを通り、ホコリなどを吹き飛ばすエアシャワーを浴びる部屋に入ります。再び静電気除去カーテンから行って、最後にもう一度1分間手洗いを行ってようやく製造ラインの見学です。

GC「もめん豆腐」をさらに搾った豆腐と調味料、すりごま、ねりごまをサイレントカッターに入れて混ぜ合わせ、なめらかになったら具材のほうれん草、人参、戻した干し椎茸を加えますが、ほうれん草はかたまりやすいので、作動中も人の手で丁寧にほぐしながら混ぜ合わせていました。

また、原材料の保管場所も見せてもらい、仕様書通りの原料を組合員の目でしっかりと確認することができました。

具材の野菜は全て国産を使用、味付けは砂糖、海水塩なぎさ、酵母エキスだけとシンプル。「市販品に多用されている水分調整のための増粘多糖類を使用していないので、水分のコントロールが一番難しいが、減らした分、野菜のうま味や甘みがよく出ていると思う」という話も聞き、作り方にもこだわった自信作だと実感しました。

皆さんもぜひ食べてみてください！

みんなの商品とお店委員 栗野 照美



赤ちゃんすくすく講座 「おしゃべりカフェ～ママもホット～」報告

今回は参加者が2組だったので、1つのテーブルで和気あいあいとした雰囲気の中、専門委員長がそれぞれの分野でグリーンコープの理念や取り組みなど、グリーンコープガイドを使いながら丁寧にわかりやすく参加者に案内しました。子どもの木育も推奨しているグリーンコープの木のおもちも展示したところ、とても興味を示してくださったのが嬉しかったです。

組合員で、ふだんから商品は利用していても、なかなか商品の詳細だったり良さを直に聞く機会は少ないですが、感想には「ざっくばらんな雰囲気です。いろいろな話が聞けて良かった」などの感想がありました。このように地道ではありますが、少しずつでも小さなお子さんをお持ちのお母さんなどにも、グリーンコープのこだわりや商品の良さを伝えていける貴重な機会を細く長く続けていけたらと思います。

福祉委員長 別所理恵子



楽しく温かく接してくれて嬉しかったのでまた参加してみたいです。

- ・リッチロールサンド
- ・野菜たっぷりスープ
- ・人参ラベ
- ・ミルク餅、黒蜜
- ・マスコバト糖ココア



カタログに掲載の木のおもちやを展示しました。

霧島太陽光発電所を守り続けていきます。



通称「わっせかソーラー」

昨年9月に発生した台風14号は霧島太陽光発電所周辺にも爪痕を残しました。パネルには被害はありませんでしたが、パネル周辺に降った雨を集める管理道路には、崩れた箇所や倒木もありました。組合員も参加して、現地を歩いて調査することで被害状況を把握し、周辺地域に影響がないようにしっかりと補修工事を行いました。これからもしっかりと私たちの太陽光発電所とこの山林を見守り続けていきたいと思ひます。



霧島市牧園 鹿児島県

舗装前の管理道路は砂地が流され、倒木もありました。



2022年度の除草作業は組合員が行いました！



昨年からの、補修工事を行いました。今年4月に完工しました。